



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30430

12/03/2018

79407

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información solicitada, se señala que la inversión realizada por ADIF en la línea Málaga-Álora entre los años 2012 y 2018 (inversión hasta cierre de abril) ha sido de 5.149.657,34 euros, IVA incluido.

Las inversiones realizadas han tenido por objeto distintas actuaciones en estaciones (fundamentalmente Málaga María Zambrano), así como la inversión en supresión de pasos a nivel en la línea y distintas actuaciones realizadas en plataforma, vía y señalización.

Madrid, 31 de julio de 2018